

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

(Vom 22. November 1854.)

Der Bundesrath hat beschlossen, den von zwei eidg. Kommissären, nämlich den Herren Dr. Kern und Dr. Rüttimann, mit dem großh. badischen Abgeordneten Herrn Baron von Dusch abgeschlossenen Vertrag, betreffend die Regulirung der Landesgränze zwischen dem Kanton Thurgau und dem Großherzogthum Baden, den beiden gesetzgebenden Räthen zur Genehmigung vorzulegen.

(Vom 24. November 1854.)

In Berücksichtigung der steigenden Verkehrsbedürfnisse beschloß der Bundesrath, in Versoix und in Aire-la-ville neue Postbüreaux zu errichten.

Der Bundesrath hat dem von Herrn Karl Rind, schweiz. Vikonful in Genua, am 15. dieß gestellten Demissionsbegehren entsprochen, unter Verdankung seiner dem Vaterlande geleisteten Dienste.

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1854
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	54
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	25.11.1854
Date	
Data	
Seite	507-507
Page	
Pagina	
Ref. No	10 001 539

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.